

Entrega de un Dodge Caliber al Centro de Formación Profesional José Ramón Otero

El acto se celebró el pasado 27 de mayo en las instalaciones del propio Instituto



Los vencedores de la V Edición del Concurso Jóvenes Técnicos han sido premiados con un contrato laboral de un año con Mercedes-Benz.

El pasado 27 de mayo, fue un día de fiesta para toda la comunidad que integra el Centro de Formación Profesional José Ramón Otero. Y es que ese día esta institución recibió un coche Dodge Caliber por la magnífica trayectoria cosechada en la quinta edición del Concurso de Jóvenes Técnicos en Automoción organizado por COMFORP (Compromiso con la Formación Profesional) y en la que el equipo participante del Ciclo Formativo de Grado Superior de Automoción del Centro de Formación Profesional José Ramón Otero, Pablo Benet y Antonio Carrasco, obtuvo el primer premio en su categoría. Al acto asistieron diversas personalidades, tanto de COMFORP y Mercedes Benz, como de otros ámbitos, como la concejala del Distrito de Latina, Begoña Larraínzar, o el director de Becas y Ayudas, Javier Restán.

El primero en intervenir fue Martín Rodrigo Vadillo, presidente de la Cooperativa de Enseñanza José Ramón Otero, quien, tras felicitar a los campeones y a toda la comunidad educativa, resaltó la importancia de la formación profesional afirmando que, "a pesar de no haber disfrutado de un elevado prestigio social, no cabe la menor duda que el futuro de esta sociedad se encuentra en gran medida en la formación profesional". También destacó el equipo humano que trabaja en la cooperativa, "que se sustenta en los valores del movimiento cooperativo: ayuda mutua, responsabilidad, democracia, equidad y solidaridad".

Por su parte, Dolores García, directora de Centro José Ramón Otero se mostró muy feliz por la trayectoria y porque "estos premios permiten reconocer que estamos en el camino adecuado, para que cada año, un grupo de chicos adquiera una buena formación y la mayor autonomía laboral posible".

Una gran trayectoria

En esta 5ª edición del Concurso de Jóvenes Técnicos en Automoción organizado por COMFORP, han participado 106 centros educativos que presentaron 185 equipos y un total de 555 personas entre profesores y alumnos de todas las Comunidades Autónomas. Las pruebas comenzaron en el mes de enero con la preparación de un trabajo de investigación sobre el tema planteado por la organización. A continuación tuvieron que superar dos pruebas más en Internet, para seleccionar los 3 ó 4 equipos que por perfil pasaron a la final. El Centro José Ramón Otero presentó cuatro trabajos: uno en la categoría de carrocería, dos en la de Electromecánica y uno en la de Automoción.

Los premios han consistido, además de en regalos diversos (especial-

mente herramientas), en un contrato laboral de un año con Mercedes Benz para los primeros clasificados en cada categoría, un coche Dodge Caliber para el Centro Escolar y un curso de formación para el tutor en Centro Zaragoza, documentación técnica, libros de texto técnicos, así como un viaje al Museo Mercedes-Benz en Stuttgart (Alemania) para los alumnos y el tutor.

La opinión de los vencedores del Centro José Ramón Otero, Pablo Benet y Antonio Carrasco, es que ha sido una experiencia inolvidable porque la organización ha estado muy pendiente de ellos y en todo momento les han facilitado toda la información necesaria para ir superando las pruebas. ¡Enhorabuena, campeones!

